
VERBALE DEL CONSIGLIO DI ISTITUTO DEL 6 ottobre 2011 N. 34 
 
 
Il giorno 6 OTTOBRE 2011, alle ore 20.30 nei locali della sede centrale dell’IC 
AGAZZI di Milano si è riunito il Consiglio di Istituto in seduta ordinaria, giusta 
convocazione prot . 2902 /B13 per discutere e deliberare sul seguente o.d.g: 

1. Approvazione verbale della seduta precedente 
2. Assicurazione alunni e personale della scuola 
3. Organizzazione spazi scolastici 
4. Varie ed eventuali. 

 
Presenti: Presidente sig. Tufariello Giuseppe, Costa Tiziana, Vesentini Simone, 
Turbia Antonello, Palermo Marcello, Airaghi Carla, MercuriVincenzina il DS Cioffi 
Angela. E’ presente Costa Maria quale DSGA.  
 
 
Presiede il Presidente sig. Tufariello Giuseppe. Constatata la validità della seduta per 
il numero dei presenti il Presidente assegna le funzioni di segretario al sig. Vesentini 
Simone. 

1. Il verbale del CdI precedente viene approvato all’unanimità. DEL. 186  
2. Il Presidente da la parola alla DS che relaziona in merito al lavoro della GE 

precedente il CdI in relazione alla gara per l’affidamento dell’assicurazione 
scolastica. La DS comunica come, a seguito della richiesta estesa a diverse 
compagnie,  sia arrivato un unico preventivo da parte della compagnia 
Ambiente Scuola (?).  La DS comunica che la GE propone di assegnare 
l’incarico alla compagnia in questione. La compagnia è la stessa dello scorso 
anno scolastico e constatando la sostanziale soddisfazione e il mantenimento 
della stessa cifra per alunno (6,50 euro) si vota all’unanimità in tale senso. 
DEL. 187 

3. Spazi scolastici. In vista del ridimensionamento scolastico la DS comunica che 
nell’ambito della manovra finanziaria nella sua ultima versione della metà 
agosto tra le misure si  prevede che gli istituti comprensivi vengano incorporati 
nel caso in cui non comprendano tutti e tre i cicli e il numero di utenti sia 
inferiore a 1000 alunni. In quest’ottica i comuni si sono attrezzati per 
raggiungere questi vincoli, nello specifico il comune di Milano ha 24 circoli 
didattici che non rispondono a questi vincoli, tra questi la sede di via Gabbro. Il 
18 ottobre la DS è stata convocata dal comune per un incontro sull’edilizia 
scolastica, per inciso l’argomento sarà il terzo piano della sede Rodari che al 
comune risulta inagibile. La DS sarà accompagnata dell’insegnante Bassani 
data l’impossibilità dell’insegnate Airaghi di partecipare dati impegni scolastici.  
Si discute in merito alla possibilità di destinare la sede Rodari anche  ad 
associazione che ne facciano domanda. Il CdI delibera all’unanimità la 
possibilità di desinare i locali della sede Rodari ad associazioni o enti che ne 
facciano domanda anche in orario scolastico e con la presenza di personale 



scolastico, tutto questo in conformità a quello che già viene svolto nella sede di 
piazza Gasparri.  Il CdI delibera all’unanimità DEL. 188 

4. Si apre una discussione in merito alla opportunità di pensare ad un progetto 
formativo da presentare a sponsor privati volto al recupero di risorse 
economica da impiegare nell’Istituto. Si propone un titolo provvisorio 
(SERATE  A TEMA PER EDUCATORI) e si propongono diversi tra cui il 
coinvolgimento del parroco dell’A.S. Novara, operatori che relazionino in 
merto all’argomento dei rischi e dipendenze da internet, coinvolgimento di 
gruppi musicali, serata di ballo con un dj anche coinvolgendo le associazioni 
che utilizzano già gli spazi dell’istituto, proiezione di un film,  si pensa ad una 
scadenza settimanale da esaurirsi in un mese. Si stabilisce di inserire tale 
iniziativa nel POF. 
Il Presidente relazione rispetto all’intervento della DS alla commissione 
educazione coltura del consiglio di zona e in particolare della richiesta di 2500 
euro per l’istituto. A fronte di questa richiesta il Presidente osserva come la 
commissione abbia deliberato un contributo di 300 euri. La relazione della DS 
è stato di natura spiccatamente trasversale e ciò ha fatto si che altre 
commissioni (i.e. sport) si siano sentite coinvolte in questo progetto. Il 
possibile risultato è che a fronte degli iniziali 300 euro si potrò arrivare a 1000  
dal consiglio di zona. Il messaggio che è passato è che dai quartieri Bovisaca e 
Comasina unitamente si propone una richiesta fattiva e corale  volta a far 
fronte ad un disagio che è trasversale e che con questo tipo di attività si 
possano coinvolgere molte entità e attori istituzionale o comunque coinvolti 
nella società civile. 
Il CdI delega la DSGA a contattare l’associazione Osber per rinnovo 
convenzione e utilizzo locali. 
La DS relazione in merito all’attività del RSPP nello scorso anno scolastico, la 
DS comunica la necessità di conferire tale incarico anche per questo anno 
scolastico. Il CdI delibera all’unanimità di confermare l’ing. Di Nocera per 
l’efficiente attività svolta nello scorso anno scolastico e si stabilisce in oltre che 
l’ing. Di Nocera verrà pagato secondo disponibilità dell’istituto. DEL.189. 
Il Presidente chiede ai genitori del plesso di Gabbro in merito alla possibilità di 
devolvere i punti Conad per un obiettivo preciso da pubblicizzare mediante un 
volantino.  Lo scopo è quello di convertire i VHS della scuola in DVD.  
Esistono strumento decisamente economici che svolgono tale funzione e ciò 
consentirebbe di rendere fruibile il patrimonio della scuola ai nuovi studenti. In 
merito a questa proposta l’insegnate Airaghi chiede se in alternativa  i soldi 
non possano essere destinati ad un fondo di solidarietà per supplire a situazioni 
di bisogno di particolari famiglie in particolari attività formative come ad 
esempio le uscite scolastiche. La DS osserva come che di solito il costo viene 
spalmato su chi partecipa, e come ci si scontri quotidianamente con questi 
bisogni. Nell’ampia discussione successiva si osserva come non esista un modo 
univoco ed esatto per discriminare  e valutare le situazioni di reale bisogno. Il 
CdI delibera di stanziare 1000 euro provenienti dal fondo versato dagli alunni 



per provvedere al supporto di situazioni di particolare bisogno, definendo una 
commissione di valutazione e dei criteri. Il CdI apprezza la decisione di 
coinvolgere il  Comitato dei genitori per la definizione di obiettivi di durata 
maggiore e più progettuali, che rendano tali situazioni meno problematiche. Al 
prossimo CdI si dovra discutere e deliberare in merito alle modalità di 
intervento e i criteri. DEL. 190 
Nel successivo CdI sarà necessario deliberare in merito alla surroga dei 
rappresentati dei genitori costatata la decadenza del sig. Introna. 

 
Del che è verbale 
La seduta è tolta alle ore 22.50 
Il Presidente       Il segretario 

 


